

：ロサンゼルス オレンジコースト

CANYON MEDICAL PLAZA、順天堂アメ

場所 リカ、アナハイム

期間 : 2021.8.3.7~3.15

参加者 : 西野裕一、西野冬彦

アメリカ研修報告

一週間かけてのアメリカ研修は、日本と海外での医療の違いを肌で感じることができました。両国の優れた点を取り入れて、更なる医療と福祉の発展が望まれます。



誠心堂アメリカ研修を実施！

アメリカの中医診療所訪問 サプリメント大国であるアメリカは医療保険制度が日本と異なり、医療費がとても高いです。簡単な手術を受けても数十万円するのは当たり前です。癌の手術に至っては数千万円にもなるそうです。日本の医療制度がどこまで続くのか？心配ですが何れにしても予防医学が進んでいるアメリカの中医学の診療所訪問をしてみました。ロサンゼルス オレンジコーストにある CANYON MEDICAL PLAZA の付 春明 院長のクリニック上訪問しました。問診票や予診に時間を 15 分ほどかけて、鍼灸治療(風邪の治療で手の太淵、列ケツなど 5 穴)を中心に粉の漢方薬(粉 100g)とスプーンが渡されて 1 日 4 回 1 回 4 匙飲むように指示されただけでした。診療所代金は 18000 円でした。やはり、アメリカでは病気にはなれないと思いました！



順天堂アメリカを訪問

台湾の漢方薬メーカー、順天堂アメリカを訪問しました。台湾の本社へは何度か訪問したことがありましたがほぼ同じ製品がアメリカでは供給されていることに驚きました。聞くところによるとアメリカでは漢方薬はサプリメントと同じ扱い(健康食品)とのことで難しい手続きは不要だそうです。日本では様々な手続きが必要で使えない処方もあります。羨ましいと思いました。



アメリカのサプリメント現状

アナハイムで毎年開催されるサプリメントエキスポを見学しました。目的は予防医学を重要視しているアメリカのサプリメントについて学ぶ為です。先ずはその会場の広さに驚かされました。出店数も4000社以上あるそうです。最近注目されているプロバイオティクス(腸内細菌)のサプリメントを見学しました。その種類や目的が日本とは格段に違います。単に腸内に留まらず、免疫やホルモンなど、小児用や婦人用、更年期以降用や妊婦用など様々なプロバイオティクスサプリメントが各社が開発しています。これらのサプリメントは医学雑誌などにそのエビデンスを発表して認められたものばかりです。何れ日本にもそのブームは来ると思います。

2018年3月28日

誠心堂薬局

代表 西野裕一

漢方薬 誠心堂